

Información general de Ceuta

Notas municipales

Poco había hoy en el libro de notas del activo secretario municipal, don Alfredo Meca. Y poco pudo recoger, por tanto, el reporter, en su acostumbrada visita a la casa de todos.

VISITA DE PATRONOS DE CAMONETAS DEL SERVICIO PUBLICO AL ALCALDE

Vistió al alcalde, presidente de la Gestora señor Tejero, una comisión de patronos de camonetas del servicio público, de las que hacen trayectos del interior de la ciudad. El objeto de su visita era informarle a nuestro alcalde sobre la situación en que se encuentran. Dichas líneas producen poco, sus ingresos merman progresiva y continuamente y desean que a esta situación se le ponga remedio. El señor Tejero les escuchó con gran atención, poniendo en ello todo el interés y buena voluntad que le distinguían cuando de servir al bien público se trata y quedó en estudiar el caso, para ver de hallar la fórmula más conveniente en armonía del interés de los patronos con el interés general, promesa que los comisionados le agradecieron profundamente.

DENUENCIADOS PORQUE VENDIAN CLANDESTINAMENTE CARNE DE TORO

Han sido denunciados, por vender clandestinamente carne de toro los indigenas, Buky Be nahala, Abdehah Ben Abndater y Benaisa Benais, los cuales han sido puestos a disposición del Juzgado, del que recibirán la sanción a que hubiese lugar por su proceder.

Asistidos en la Clínica de Urgencia

Ayer han sido asistidos en la Clínica de Urgencia los siguientes vecinos:

Fatma Bentz Mohamed, de 17 años, que vive en el Angulo. Fue asistida de una herida cortante, de un centímetro en la región parietal izquierda. Leve.

—Antonio Martín López, de un año, que vive en el Foso de San Felipe, que padecía de un crup difterico. Le fue inyectada una ampolla antidiférica. Leve.

—Magdalena López, de 3 años, que vive en el Páño Castiello, que padecía de una mordedura de un perro, que le causó un edema semejante en el dedo índice. Leve.

—Antonio Quero Cuevas, de 51 años. Padecía erosiones en el brazo izquierdo. Se las causó en un accidente de trabajo. Leve.

—Manuel Gilabert, de 6 años domiciliado en el Pasaje de Reero. Herida punzante en el talón del pie derecho. Leve, pero con riesgo de infección.

—Pedro Pilar Cáceres, de 41. Sufrió erosiones en el dorso de la mano derecha y rodilla izquierda. Leve.

—Ricardo Muñoz, de cinco meses. Sufrió conjuntivitis cabalar. Leve.

—Y la niña de dos años y medio Francisca Podadera Podadera, que ingresó en estado agónico.

RECTIFICANDO

Hace días anunciábamos que el día 16 del corriente se celebraría en el Santuario de Nuestras Señoras de África una misa de funeral por el eterno descanso de las almas de los familiares del padre Moguer, muertos durante el último bombardeo. En la consignación de la fecha hubo error, ya que no era el 16, sino el 26 del corriente. La misa, por tanto, aun no se ha celebrado, lo que hacemos constar para conocimiento de las muchas personas que se han interesado por ella, en su afán de testimoniar al padre Moguer su sentimiento por la irreparable pérdida.

La reposición de los crucifijos en las escuelas

Como tenemos anunciado, el próximo domingo se procederá a bendecir los crucifijos que han brán de ser repuestos en las escuelas primarias de la ciudad. Acto este que se celebrará en la Cantina Escolar de San Amaro, con asistencia de las autoridades, clero, maestro, niños de las escuelas etc. rodeado de la mayor solemnidad. La hora se fijada es once de la mañana.

En nuestro próximo número publicaremos el programa oficial de este acto, de cuya celebración también informaremos oportunamente.

Parque de Inbondancia de Ceuta

Hasta las doce horas del día 24 del actual se admiten ofertas para la adquisición de artículos dejados de adquirir en la sesión celebrada por la Junta Económica del Parque el día 12 del actual.

Subscripción pública abierta en el Casino Africano de Ceuta para ofrecer un bastón de mando al héroe coronel jefe de la Legión, D. Juan Yagüe

| Segunda elección | |
|-------------------------------|--------|
| D. Antonio Segovia | 1'00 |
| D. Bonifacio Navarro | 1'00 |
| D. Alfonso Morn | 1'00 |
| D. Trinidad Vizuena | 1'00 |
| D. Antonio Alvarez Campos | 1'00 |
| D. Antonio Bañón Jimenez | 1'00 |
| D. Valero Calzada Cabanes | 1'80 |
| D. Antonio Carreto Diaz | 1'00 |
| D. Jaime Cohen de Loya | 1'00 |
| D. Fortunato Cohen de Loya | 1'00 |
| D. Marcos Cohen de Loya | 1'00 |
| D. José M. Morilla | 1'00 |
| Doña Carmen García Gómez | 1'00 |
| D. Diego Bejarano Garcia | 1'00 |
| Doña Teresa Vera Aparicio | 1'00 |
| D. Manuel Bejarano Varas | 1'00 |
| D. Agustín Merino Aparicio | 1'00 |
| D. Joaquín Antifolero Moreno | 1'00 |
| D. José Hassan Gabay | 1'00 |
| Señora Viuda de Samuel Salama | 1'00 |
| Suma y sigue | 137'00 |
| Ceuta 17 de septiembre 1936. | |

Junta de Plaza y Circunscripción Occidental de Marruecos

A las 14 horas del día 24 del actual se reunirá esta Junta en el local sito en la calle de Brull (Parque de Intendencia) con objeto de proceder a la adquisición de los artículos dejados de adquirir en la sesión celebrada por la Junta Económica del Parque de Intendencia el día 12 del actual, y que se hallan expuestos en las tabullas anunciadoras del Parque de Intendencia.

Las ofertas se presentarán en la secretaría de esta Junta que radica en el local arriba mencionado cualquier día laborable de 10 a 13.

El plazo de admisión de ofertas finalizará a las 12 horas del día 23 sin que pasada dicha hora se acepten por ningún concepto oferta alguna.

Los oferentes para tomar parte en el concurso deberán presentar por orden de la Superintendencia Industrial para los dos millados en Ceuta y la Patente Industrial para los avencindados en el Protectorado.

Ceuta 17 de septiembre de 1936
El Coronel Presidente
P. A.
Teniente Coronel:
PEDRO VIRGILI

Registro Civil

| | |
|-------------|----|
| Nacimientos | 10 |
| Defunciones | 0 |
| Matrimonios | 0 |

POPULAR CINEA

Todas las días estrenos de magníficos películas nuevas
XAUEN
OFF-BAR TROSO ENTUJADOR
JESUS BELMONTROYO
VINOS Y HIERROS-Exquisitos y variadas tapas-Bocadillos-Billares

Informaciones de las Cámaras de Comercio sobre el movimiento nacional

Las Cámaras de Comercio del territorio que ocupan nuestras fuerzas, tienen establecido entre ellas un interesante servicio de información. Hojas de este servicio que se han ido formando por parte de las Cámaras de Comercio de Valladolid se reciben en la Cámara de Ceuta, cuyo secretario, nos las facilita amablemente para su publicación.

Como estas hojas, en efecto, tienen gran interés las publicaremos desde hoy, seleccionando las informaciones desahudas por provincias. Y a continuación ofrecemos la información relativa, hasta el día 11 de septiembre, de la provincia de:

ALAVA
La Cámara de Vitoria con fecha 12 de agosto nos comunica que en dicha capital viene desarrollándose la vida ciudadana en todos sus órdenes normalmente y hace fervientes votos porque nuestra querida España recobre la prosperidad moral y material que se merece.

Con fecha 14 de agosto nos dice que en dicha provincia, oficialmente la capital, no ha decidido ni un solo momento el movimiento libertador en la población por el entusiasmo culminó con motivo de un desfile de las milicias ciudadanas de Vitoria, en número de seiscientos, las que después de ofrecerse a la Patrona de Vitoria, Nuestra Señora de la Virgen Blanca, desfilaron por las principales calles de la ciudad entre continuos vitores y aplausos, desbordándose nuevamente el entusiasmo este mismo día, que fue el 23, con motivo de la llegada por la tarde del glorioso general señor Millán Astray, siendo acogidas con estruendos aplausos y vivas a España y al Ejército las milicias que dirigía la multitud en la que estaban representadas todas las clases sociales; que la ciudad desde primera hora de la mañana apareció engalanada con banderas y colgaduras y el paso de una Bandera del Tercio hacia el frente de Guimúzcoa, fué presenciada por numerosísimo público, obsequiándose a dichas tropas con trabajo, comestibles, dinero etc. que sigue trabajándose con toda normalidad y entusiasmo en todas las fábricas, talleres, obras, etc., realizándose toda clase de operaciones mercantiles y bancarias en comercios y centros y que, sigue agitando al público a pasajes y textos con la mayor naturalidad.

Con fecha 4 de septiembre, la Cámara de Comercio de Vitoria, dice que continúa la normalidad en la vida de dicha provincia y la tranquilidad, tanto en la capital como en la provincia, pues de todos los pueblos se reciben nuestras inequívocas del entusiasmo con que se sigue el movimiento salvador del Ejército enviando a Vitoria por medio de camiones, gran cantidad de productos alimenticios, con que los pueblos quieren contribuir generosamente a los gastos que se originan y hacer generoso

por el Cuerpo o Unidad a que perteneciera o en su defecto informe del Comandante Militar de la Plaza donde reside el interesado.

b) Informe de la Comisaría de Vigilancia en los residentes en Ceuta y de la Seguridad General de la Zona para los residentes en las distintas Plazas del Protectorado.

c) Dos fotografías del tamaño 6x4 que reproduzcan con claridad la fisonomía del solicitante.

4.º No podrán tomar parte en el examen.

a) Los que hayan sufrido correctivos por falta de disciplina o embriaguez.

b) Los que tengan notas desfavorables en su filiación.

c) Los que tuvieren antecedentes penales.

d) Los expulsados del Ejército por incorregibles.

e) Los expulsados del Cuerpo de Seguridad, Guardia civil o Carabineros.

5.º Podrán acompañar los solicitantes como acreditación de su cultura todos los títulos, diplomas etc. que posean por estudios cursados.

6.º Los admitidos al concurso serán sometidos a un reconocimiento médico por un Tribunal designado por la Autoridad Militar para garantizar que no padecen enfermedad o defecto alguno para el desempeño del servicio que ha de encomendársele.

7.º Someterse a una pequeña prueba de lectura manuscrita y escritura al dictado, así como de las cuatro reglas aritméticas, sumar, restar, multiplicar y dividir.

8.º Los admitidos al concurso se les señalará oportunamente día, hora y lugar en donde han de presentarse para ser admitidos y filiados.

9.º Los eliminados por cualquier circunstancia no tendrán derechos adquiridos de ninguna clase.

10.º Los solicitantes no admitidos podrán recoger sus documentaciones en el plazo de diez días, destruyéndose las no recogidas en ese plazo.

11.º Los concursantes deben tener muy en cuenta que la característica principal de este Cuerpo es su férrea disciplina al Mando, así como un exaltado patriotismo y ciega adhesión al Movimiento Nacional Salvador de España. Por lo que respecta a aquella, todos sus componentes estarán sometidos en todo momento y ocasión a los preceptos de las Ordenanzas Militares y Código de Justicia Militar para lo cual firmarán un compromiso antes de tomar posesión.

Ceuta 17 de septiembre de 1936
El Coronel Comandante Militar,
ARTURO DIAZ

CARTA ABIERTA

Ceuta 17 de septiembre de 1936.—Señor director del periódico EL FARO.—Ceuta.

Muy señor mío: Ruego a usted se sirva dar publicidad en el periódico de su digna dirección, de la nota siguiente:

“Don Manuel Delgado Villalba, Director del Banco Español de Crédito, nos comunica, que la disuelta Sociedad de Empleados de Banca, de Ceuta, ha donado los fondos de su cuenta corriente ascendente a la cantidad de pesetas 506,00 a la Junta Local de Reconstrucción Nacional.”

Lo que le participo para su conocimiento, y con gracias anticipadas queda de usted atento y s. s. q. e. s. m.—Manuel Delgado Villalba.—Secursal de Ceuta.—El director, M. Delgado.”

donación de sus productos con destino a los que luchan en el frente; que igualmente en la capital se organizan expediciones de ropas, alimentos y artículos indispensables que se envían a las tropas y milicias que actúan en los frentes; que continúa las inscripciones de donativos en favor de las milicias y sus familias, habiéndose recaudado hasta la fecha seiscientos mil pesetas y una importantísima cantidad de oro amonedado y en alhajas a disposición de la Junta de Defensa Nacional, que el miércoles se celebró con toda solemnidad, en medio del más grande y delirante entusiasmo, el acto de izar oficialmente la gloriosa bandera nacional y con tal motivo el Comandante Militar de la plaza don Angel García Benítez, dirigió al público y fuerzas que se congregaron una patriótica alocución, teniendo lugar acto seguido el desfile de todas las fuerzas militares, Requetés, Falangistas y milicias ciudadanas en número de novecientos, entre los continuos vitores y aplausos de la población y labradores de los vecinos pueblos llegados a Vitoria para presenciar tan grandioso espectáculo.

Con fecha 11 de septiembre nos dice la Cámara de Vitoria que continúa la ciudad con su aspecto completamente normal, animadas las calles y casés, trabajando absolutamente todos los oficios. Con motivo de ir terminando ya en la provincia los trabajos de la recolección se grande el número de labradores que vienen a la capital a engrosar las filas de Requetés, Falange y Milicias; que el entusiasmo, las manifestaciones de amor a España, la confianza en un próximo porvenir de paz, trabajo y engrandecimiento nacional, aumenta de día en día. Merece especial mención el acto de colocar la Imagen de Nuestro Señor Jesucristo, en todas las escuelas de la ciudad y en varios pueblos de la provincia, a cuyo acto concurrieron todas las autoridades y representaciones oficiales, dando con ello gran esplendor al acto; que el Ayuntamiento de Vitoria, en su sesión de 9 de los corrientes, acordó abrir una subscripción para regalar las nuevas banderas a los Cuerpos todos de esta guarnición, invitar para el acto de la entrega al Gobierno de Burgos y a los señores Alcaldes de Pamplona y Burgos, con todo lo demás que las circunstancias aconsejan; que las subscripciones, abiertas con distintos fines patrióticos, y la entrega en oro, en objetos y amonedado siguen aumentando, al igual que las aportaciones de ropas y víveres con destino a las tropas y milicias; ¡VIVA ESPAÑA!

AVILA
Con fecha 26 de agosto nos dice la Cámara de Avila que desde el momento que las fuerzas de la Guardia civil, Asalto, Seguridad y Policía son dignísimos Jefes, Oficiales y clases de la Academia preparatoria militar y con los

Ayuntamiento de Ceuta

SECRETARIA AVISO

A las doce horas del día veintiocho del actual tendrá lugar en la Sala Capitular de estas Casas Consistoriales el acto de la apertura de los pliegos que se presenten a la subasta para adjudicar las obras de enladrado del Paseo de Colón de esta Ciudad, con arreglo al proyecto y pliegos de condiciones que se hallan de manifiesto en el Negociado de Estadística, Obras, Subasta y Concursos de la Secretaría Municipal.

Las proposiciones deberán presentarse durante las horas hábiles de Oficinas hasta las cuatro horas del sábado veintiseis de los corrientes.

Lo que se hace público para general conocimiento.
Ceuta, 3 de septiembre de 1936

DON JOSE TEJERO RUIZ, presidente de la Comisión Gestora del Insure Ayuntamiento de esta ciudad

HAGO SABER: Que aprobada por este Ayuntamiento en su sesión de nueve del actual, una transferencia de crédito entre varios capítulos, artículos y partidas del vigente presupuesto, importante la suma de noventa y dos mil trescientos sesenta y cinco pesetas, queda la misma expuesta al público en la Secretaría Municipal durante el plazo de quince días a los efectos de reclamaciones.

Lo que se hace público para general conocimiento.
Ceuta 17 de septiembre de 1936
El Secretario,
A. MECA

AYUNTAMIENTO DE CEUTA SECRETARIA AVISO

Por el presente se hace público que por rescisión del contrato va a procederse a liquidar a don Salvador Fernández Ayora, las obras que tiene efectuadas en la pavimentación del Paseo de Colón de esta ciudad, y que se concede un plazo de quince días a los que tengan pendiente de cobro algún crédito por suministro de materiales o jornales para dichas obras contra el indicado contratista, para que puedan hacer efectivos dichos cargos en este Ayuntamiento, advirtiéndose que transcurrido dicho plazo no serán admitidas reclamaciones de ninguna especie.

Ceuta, 17 de septiembre de 1936
El Secretario,
A. MECA

SE VENDE en la calle Jándenes número 30, una tienda, sin existencias.

FALANGE ESPAÑOLA DE LAS J. O. N. S. CEUTA

Presna y Propaganda

“Adición a mi orden del día 15 de septiembre de 1936. Artículo 1.º He resuelto conceder los mandos que a continuación se detallan.”

A Subjefe de la Primera Centuria, Primera Línea, al camarada Luis Fort Viso.

A Subjefe de la Primera Escudra de la Primera Falange de la Primera Centuria, Primera Línea, al camarada Higino Mancebo Vázquez.

A Subjefe de la Primera Escudra de la 2.ª Falange de la 1.ª Centuria, al camarada José Sánchez Vidal.

A cabo de la primera Escudra de la 2.ª Falange de la 1.ª Centuria, al camarada José Aguela Gavalyotes.

A Jefe de la 3.ª Falange, 1.ª Centuria, al camarada Jacinto Ochoa Ochoa.

A Subjefe de la 3.ª Falange de la 1.ª Centuria, al camarada Joaquín Guillén Ibañez.

A Subjefe de la 3.ª Falange de la 1.ª Centuria, al camarada Jorge Bassadone.

A Cabo de la 1.ª Escudra de la 3.ª Falange, al camarada Juan García Heredia.

A Cabo de la Segunda Escudra de la tercera Falange de la Primera Centuria, primera Línea, al camarada José de los Santos Ruiz.

El Jefe de Milicias.—Francisco Lobo.—Rubricado.”

FALANGE ESPAÑOLA DE LAS J. O. N. S.

Presna y Propaganda

Un señor desconocido ha hecho un donativo de CUATROCIENTAS pesetas para F. E. Nuestro sincero agradecimiento.

Ceuta 16 de septiembre de 1936
“ARRIBA ESPAÑA”.

FALANGE ESPAÑOLA DE LAS J. O. N. S.

Presna y Propaganda

Hemos recibido en el día de hoy los siguientes donativos: Empresa Ibarrola, 1.000 pesetas.

D. José Soto Marin, 25.
D. M. Avellones, de Tanager, 120.

Para las fuerzas de esta Falange que próximamente marcharán a España, 1.000 pesetas.

D. Agustín Buades Cuesta, 1.000 pesetas.

A todos estos señores, nuestro sincero agradecimiento.
“Arriba España”.

Ceuta 17 de septiembre de 1936

Lea usted «EL FARO»

COLEGIO - INTERNADO DEL SAGRADO CORAZON DE JESUS (TANGER)

Desde el día 1.º de los corrientes, se halla abierta la matrícula, en este acreditado Centro docente, para el curso próximo, 1936-1937.

Las clases de 1.ª y 2.ª Enseñanza, complementarias y de Lengua se reanudarán, en la 1.ª quincena de octubre, cuya fecha será, oportunamente, notificada a los interesados.

Pidáanse detalles a la Dirección.

Falangistas hicieron declinar el mando en favor del movimiento salvador de España la población mantuvo su característica tradicional de orden, Patria y Religión, que se nutrieron rápidamente las fuerzas de Falange de las JONS que con la Guardia civil, de Asalto y Requetés han luchado por la pacificación de los pueblos de la provincia; que han tenido actos de heroísmo en acciones libradas en los pueblos de Arenas de San Pedro, comarcas del Baranco y del Tietar, que se están dominando y en Navalperal de Pinares y pueblos limítrofes donde recibieron bravamente la intensa metralla de la aviación enemiga sin ocasionar bajas; que la aviación enemiga la intensa metralla de bombas que se les arrojaron; que en esta Zona se continúa operando con éxito hasta lograr la completa liberación de ella; que la parte Norte de la provincia está absolutamente pacificada; que el movimiento de tropas por la capital, dada su proximidad a la línea de fuego de Guadarrama, ha sido grande y las contingencias de los abastecimientos se han solucionado bien; que se han sufrido cuatro bombardeos de la aviación enemiga sin ocasionar víctimas; que el comercio tiene abiertos sus establecimientos, que en todos los talleres y fábricas se trabaja normalmente y también en las obras públicas y particulares, en las mismas condiciones que antes para los trabajadores; que el paso de la Plaza de Santa Teresa se ve todas las noches abarrotado de público y las terrazas de los bares rebosantes; que el general Cabanellas le visitó haciendo un gran dioso recibimiento y que el día 25 recibieron a la calle en masa entusiásticamente, al general Mola a quien se vitoreó frenéticamente, como al Ejército salvador, desfilando ante él, entre ovaciones ensordecedoras, las fuerzas de Falange, Acción Popular y Requetés, que suman un considerable número; que a estas se hallan incorporadas para la defensa de la población milicias ciudadanas que componen comerciantes, industriales y elementos productores, sumados al movimiento con indescribible entusiasmo, que todos hacen en relevos, guardias y se hallan dominados de un espíritu patriótico inenarrable.

La información del día 4 de septiembre de la Cámara de Avila dice que el mercado semanal del viernes es la nota más interesante, para la vida del comercio y de la industria de la población; que hay entre todos los del año el llamado de Navidad en el que la afluencia de gente de todos los pueblos comarcas es tan numerosa, que se distingue señaladamente entre todos, habiendo coincidido Avila entera en apreciar que el mercado de hoy viernes ha sido análogo a aquél, no habiendo intimidado a los vendedores y compradores del valle Amblés y de la Sierra a venir a la ciudad casi en masa el reciente cobarde y criminal bombardeo aéreo sufrido por Avila que ocasionó víctimas de la población civil o hizo vibrar a toda ella en la mañana del día que se produjo en una manifestación imponente desfilando en masa ante la Comandancia de Avila, gritos ensordecedores contra los malvados marxistas y los tiranos de la antipatria; que la ciudad

Circunscripción Occidental de Marruecos P. M.

Nueva relación de donativos en oro y piedras preciosas que hacen los ceutíes para reponer el encaje del Banco de España, robado por los rojos

(Continuación)

Doña Dolores Fuentes Una sortija de oro con perla.

Don Constantino Jiménez: Un reloj de oro con tres tapas C. G.; un reloj de señora de oro en esmalte; dos anillos oro alianza 8-2-902; un anillo oro platino; un ajustador de oro; una sortija de oro con piedras; un imperdible de oro con piedecitas; una medalla de oro con inscripción A. P. Mayo 55.

Doña Carmen Pascual: Un dije de oro y una medalla de oro. Don Juan Zapico Beltrán: Un reloj pulsera de oro; dos monedas de oro de libra esterlina.

Don Antonio Sánchez: Un reloj de oro de una tapa; un reloj pulsera de oro; dos anillos de oro alianza inscripción A. S. 15-8-23, S. G. 15-8-23; tres sortijas de oro con piedecitas; tres pares de pendientes de oro; un par de gemelos de oro; un imperdible de oro; dos medallitas de oro; un collar de perlas; un pendiente de oro; unos pedacitos de cadena de oro.

Niños Antonio y Luis Sánchez. Dos medallas de oro con perlas; una sortija de oro; seis relojes de níquel para caballero.

Doña Dolores. Viuda de Gómez: Un anillo oro alianza 24-6-28; una medalla de oro y nácar; un par de pendientes de platino y oro.

Don José García Gallego: Una esclava de oro inscripción Pepe; una sortija de oro iniciales J. P.

Don Valentín Benítez: Un anillo de alianza de oro R. V.; 221 12-32.

Don Emilio Pascual: Un anillo oro alianza.

Don Antonio Cazalla: Dos anillos oro inscripción Antonio y María; un par de gemelos oro y brillantitos; un imperdible de oro con brillantes y perlas; dije de oro antiguo y piedras; una medallita de oro con su cadena de oro.

Don Angel Barranco: Un anillo alianza iniciales N. H.

Doña Elvira Moguel y señorita Araceli Moguel: Dos libras esterlinas inglesas.

Don Justo Valdés Menéndez: Un reloj de oro de caballero con cadena de oro y porta-retratos de oro.

Don Emilio Rodríguez Herrera y señora: Una sortija de oro

con brillantes una sortija de oro con una piedra; un anillo oro alianza E. R. a E. B. 25-3-31; una sortija de oro con brillantitos; un colgante de oro; pendientes de oro; un gemelo de oro; una medallita de oro con cadencia de oro; Cuatro sortijas de oro.

Capitán don Julio Marrabón González: Una sortija de oro platino con dos diamantes; un ajustador de oro.

Alferez don Hermenegildo Correa: Una anillo de oro inscrito H. G.

Don Joaquín Fernández: Una sortija de oro iniciales J. F.

Don Luis Martín Luna: Dos ajustadores de oro; un sello de oro; una cadencia de oro.

Señora de Gabison: Un reloj de oro de tres tapas; una cadencia de oro; un porta-retratos de oro; un anillo de oro.

Don Moisés Benahí: Una sortija de oro con tres piedras preciosas.

Doña María Solano Ordóñez: Una moneda española oro de 25 pesetas.

Don Nemesio Sánchez: Un anillo oro alianza; un anillo oro E. S.; tres pendientes diferentes; una esclava Fernando.

Doña Angelina Rodríguez de Enrique: Dos anillos alianza de oro inscripción Angelina y Rogelio; una pulsera de oro labrada.

Señora del teniente Julio Gómez del Campo: Dos anillos de oro alianza inscripción Teresa 1-30; un sello inicial J. C.; un par de pendientes con brillantes; una cadencia de oro.

Señora de Fernando de Castro: Una medallita de oro con su cadena de oro; una sortija de oro con chispitas.

Una cabo de la Guardia civil. Un par gemelos de oro.

Doña Ana María Salado: Una sortija de oro con chispitas.

Dos españolas: Una sortija de oro con chispitas; una sortija de oro con rubí; una sortija de oro N. L.

Una española entusiasta: Un reloj de oro con tres tapas; un anillo oro alianza; un afilador de corbata de oro.

(Continúa)

Restaurant «Miramar» - La Posición Malagueña

ANTONIO LOPEZ. PLAZA DE ESPAÑA - LARACH. Comidas por abonos y cubiertos.-Precios módicos Magnífica terraza

COLEGIO DE NUESTRA SEÑORA DEL PILAR TETUAN (Marruecos)

Interros. - Mediopensionistas. - Externos UNO DE LOS MEJORES CENTROS DE ENSEÑANZA DE LA ZONA

Las clases de Primera y Segunda Enseñanza se reanudarán (D. M.) el 1 de Octubre en el nuevo edificio sito en la Avenida del Gran Vahir K'hanna. (Avenida las Palmeras). Se establecerá servicio de Coches para Mediopensionistas y Externos. Horas de Matricula de 9 a 2.

SUBSCRIPCION

PARA REGALAR UNA MEDALLITA A LA HIJA DEL VALIENTE CORONEL YAGUE

| | |
|-------------------------|--------|
| Suma anterior | 288'00 |
| Señora de Gavrón | 3'00 |
| Sra. de Jiménez Mora | 1'00 |
| El niño Emilio Martínez | 5'00 |
| Nella | 5'00 |

Desde Alcazarquivir

Desde Larache

DESDE XAUEN

España necesita oro. Pero lo necesita para convertirlo en algo inconvertible...

Este oro que hoy deis a España... El que niegue su sortija o cual...

Pero no; yo se que todos sois buenos. Indisiblemente buenos...

En cambio... ¡Qué suprema dignidad, qué exquisita belleza...

No sería un abominable monstruo...

España, nuestra Madre (con minúscula esta palabra santa, señor linotipista)...

EGREGIA VISITA. Haciendo honor al dicho de que por las "visperas se conocen los acontecimientos"...

Después de los ligeros preparativos materiales de exornación que se notaba ante tal acontecimiento...

El amanecer de hoy, con su cielo despejado y sin la menor molestia atmosférica...

En todas los rostros se patentizaba el contento de tal visita...

ACORAZADO. Con el fin de devolver su visita al señor cónsul de Alemania...

TRASLADO. LAS BODEGAS JEREZANAS comunican a su distinguida clientela...

LOS ACTOS DEL DOMINGO. No decrece un solo momento en la Santa y mística ciudad del Almirante...

El acto tuvo lugar en el magnífico Coliseo Nacional Cinema, presentando la sala un soberbio golpe de vista...

Hizo la presentación de estos el honorífico teniente coronel jefe del Sector Militar...

El señor Rodríguez leyó admirablemente unos voluminosos cuartillos que arrancaron aplausos de la concurrencia...

LA MANIFESTACION PATRIOTICA. Al conocerse por la Radio, las noticias de la toma de San Sebastián...

Los "fechas", estos simpáticos muchachos futuras esperanzas del mañana...

nor, en el Puesto de gloria que le confiara la Patria, porque como un vidente teníamos la seguridad plena y absoluta...

Esas palabras arrancaron una clamorosa ovación con vivas en el Benemérito Instituto...

Hizo un canto a las virtudes de su Instituto, que fué interrumpido frecuentemente con clamorosos aplausos y vitores a la Guardia civil...

Querido por los insistentes aplausos del público, hizo uso de la palabra el cabo de la Guardia civil, subinstructor de las Mejazinas Armadas de Marruecos...

Resistencia, resistía la Guardia civil, firme en el puesto de Honor...

Millares de madres agradecidas proclaman la bondad de la leche condensada y Harina lacteada. EL BEBE HOLANDES. Es la única leche que cria niños sanos y robustos...

La Espiga de Oro. PANIFICADORA MODERNA. PAN ESPAÑOL, FRANCES Y VIENA. ESPECIALIDAD EN PAN MORENO, PAN CALIENTE A TODAS HORAS...

José Ibañez Canto. Grandes almacenes de tejidos y confección. La Casa más surtida. ¡Última novedad!

Constantino Cossio. General Sanjurjo, 2. ¿Queréis tomar un café exquisito? Compradle a Constantino Cossio...

Cerámica de los Castillejos, S. A. Representación de Ceuta. Distinguidos huecos y piezas. Servicio directo a pie de obra...

Underwood. Participa al público que sólo sea máquinas completamente nuevas las que llevan grabado en el frente...

M. Fernández Benítez S.L. Primo de Rivera, 2-MELLILLACUTA. Primo de Rivera, 42. Lanete, número 91, en TETUAN y Sanlúcar, 2, en TANGHER...

Rocalla. Depósitos para agua de todas cabidas. Cemento portlandartificial TITAN. Supercementos «Temple» y «Landfort»...

Pavimentos Asfálticos, S. A. Cameretas - Asfaltados - Trabajos hidráulicos y construcción en general.

Ferrocarril de Ceuta a Tetuán. CUADRO DE MARCHA Y HORARIO DE TRENES A PARTIR DEL DIA 1 DE JULIO DE 1936. Table with columns for Estaciones, Llegada, Salida, Cruce, and Tren.

Viuda de Samuel Salama. CONSIGNATARIOS DE BUQUES. CEUTA. [Comerciantes] Industriales! [Contratistas de Obras, etc., etc., etc.]

Compañía Trasmediterránea. PASO DE LA CASTELLANA, 14 MADRID. Servicios regulares comerciales y correos entre la Península, Baleares, Norte de Africa, Canarias y Guinea española.

Compañía Trasmediterránea. Muelle de la República. Estación Marítima. Teléfono, 587 y 592.- Ceuta.

Alfón y C. Librería. ALMACENES DE VIVIENDAS AL POR MAYOR. CONSERVACIONES EN SUZUKI.

MENACHO LIBRERIA. PRINCIPAL REPRODUCTORA. BIBLIOTECA CIRCULANTE SIGUIENDO LOS DIAS DE TRABAJO.

Abuelo. Encuentra los mejores platos de cocina que te puedas imaginar en un momento.

Mutua de Ceuta. Contribuyendo así a la defensa de los intereses locales, aparte de los múltiples beneficios directos que para Vd. representa el ser un asociado más de una Entidad que no pesque ningún fin lucrativo...

Ramón Well y Hermanos. Depósitos de la SERRA. Fábrica de... [Ilustración de una fábrica]

Comisión Gestora de la J. M. de A. C.-Burgos

Surgido el movimiento nacional patriótico contra la barbarie comunista, la J. M. de A. C. sufrió por las circunstancias de la guerra la inhabilitación de hecho de su Consejo Superior. En consecuencia, ante la necesidad de un organismo superior e interpretando los acuerdos del último Pleno por el que se conferían poderes a los vocales del mismo y a los presidentes de las Uniones Diocesanas a fin de que en cualquiera anomalía usaran de las atribuciones de los organismos superiores, por iniciativa de la Unión Diocesana de Zaragoza y con la aprobación de la Jerarquía, se reunieron en Burgos a cuatro de septiembre de 1936, las representaciones de Zaragoza, Barcelona, Granada, Valladolid y Burgos, presididas por un vocal del Consejo Superior y asistidas por los señores Conclillarios y vice-Conclillarios de Burgos y Zaragoza.

Información del movimiento nacional

(Viene de la primera) En el despacho del Comandante militar de la Plaza, el general Mola recibió a numerosas personalidades, jefes y oficiales y representaciones económicas, conversando afablemente con todos y dando palabras de ánimo para continuar la empresa del gran resurgimiento de España. Como alguien dijera al general Mola que era uno de los salvadores de España, respondió: —España misma es la que se está salvando. Todos recordaron que al general Mola había sucedido ante el cadáver de su hermano no desenterrar hasta el último de España el marxismo y su juramento se estaba cumpliendo. Cuando ya el general iba a despedirse llegó un jovencita casi una niña, quien pidió permiso para entregarle un ramo de flores rojas y amarillas, símbolo de la enseña nacional. La muchacha que iba de riguroso luto y tenía los ojos enrojecidos exhaustos de tanto llorar a la hija del capitán Calvo, criminalmente asesinado por los marxistas cuando se rindieron los oficiales del Cuartel de Loyola. La muchacha dió un Viva España! que emocionó a todos los presentes mientras las lágrimas corrían por sus mejillas ante el recuerdo paternal. El general Mola, también visiblemente emocionado acompañó a la jovencita hasta la escalera, después de agradecerle el ramo de flores, elogiando su espíritu patriótico.

EL PROCESO CONTRA RI-QUELME En Madrid ante la falta de viveres se forman enormes colas Londres. — De Madrid anuncian haber dado comienzo al proceso contra el general Riquelme que mandaba los ejércitos marxistas derrotados por las columnas del coronel Yagüe. Desde las cinco de la mañana en Madrid, se forman enormes colas a las puertas de los establecimientos de artículos de primera necesidad, teniendo que establecerse fuertes retenes de guardias para impedir que produjeran incidentes. Esta prueba que escasean una forma alarmante los comestibles en la capital. EL GOBIERNO INGLÉS FRENTE A LA ESTANCIA DE EXTRANJEROS EN GIBRALTAR Berlín. — El Gobierno alemán ha publicado un decreto prohibiendo la estancia de extranjeros en Gibraltar. Con este decreto coloca en difícil situación a los rojos que habían refugiado en la península, por cuanto La Línea y la Concepción se halla en poder de los nacionalistas.

Información del Extranjero

SE CREE QUE SE CONCEDERÁ EL PREMIO NOBEL DE LA PAZ AL CANCELLER HITLER Estocolmo. — Se tiene la impresión de que la Academia del Premio Nobel concederá el Premio Nobel de la paz, al canciller Adolfo Hitler que es quien más ha hecho a este respecto puesto que ha logrado contener el avance del comunismo ruso. "LE MATIN" CREE QUE BILBAO CAERÁ SIN LUCHA París. — "Le Matin" después de analizar las operaciones victoriosas realizadas en Irún, Belbovia y San Sebastián, por el Ejército nacional, dice que abre la creencia de que Bilbao se entregará sin lucha. HENDAYEA. — Del enviado especial de la Agencia Havas. Personas que han logrado escapar de Madrid dan cuenta de haber sido fusilados en aquella capital cinco subditos portugueses acusados de espionaje a favor de los nacionalistas. Uno de los fusilados es llamado José Núñez y otro Alfonso López, ignorándose los nombres de los otros tres. Estos portugueses habían sido obligados a alistarse en las milicias rojas. Las casas de los señores Oseso Blanco y Álvarez fueron registradas numerosas veces, porque los milicianos rojos decían que poseían estaciones de radio clandestinas. No las tenían, pero a pesar de ello milagrosamente lograron ser objeto de atropellos. Se sabe que son bastantes los subditos portugueses que han sido fusilados en Madrid por creerseles simpatizantes del movimiento nacionalista. "LE MATIN ELOGIA A LOS BRAVOS DEFENSORES DEL ALCAZAR DE TOLEDO" París. — "Le Matin" hace un gran elogio de los bravos defensores del Alcazar que lleva aguantando el asedio de los marxistas desde el 19 de Julio, a quienes su moral haya decrecido o ninguno instante. Después de numerosos párrafos encomiásticos al Comandante Moscardó y a los defensores del Alcazar termina diciendo que a esos bravos puede aplicarse aquella frase pronunciada por Napoleón durante la guerra de la Independencia. "En España no se toma un pueblo sitiado más que cuando los defensores mueren". ATENCION Se pone en conocimiento de los criadores de conejos que el Laboratorio de Análisis de la Zona Carretera de la Hipica, de Tetuán, compra hasta veinticinco conejos semanales, vivos, castros, siempre que pesen más de un kilogramo y no pasen de tres y medio kilogramos. Las ofertas pueden hacerse dos días laborables de cada una de la mañana, al expresado Centro. El Director del Laboratorio Francisco Trigueros.

Hotel Restaurant Victoria TETUAN Hotel Restaurant Cervantes LARACHE En ambos agrda corriendo en todas las habitaciones

LOS NACIONALISTAS VASCO DE BILBAO IMPONEN FUERTES MULTAS A LOS QUE NO PIENSAN COMO ELLOS

El dinero y el esfuerzo de los traidores debe dedicarse a enjugar la miseria y la ruina producida por ellos San Sebastián. — La Prensa de hoy publica un interesante suelto titulado: "EL DINERO DE LOS NACIONALISTAS VASCO DE BILBAO IMPONEN FUERTES MULTAS A LOS QUE NO PIENSAN COMO ELLOS". La incautación de sus bienes es una acción de justicia. Dice el citado suelto que los oficiales de carabineros escappados de Bilbao han relatado las multas que se están imponiendo por Heliodoro de la Torre, uno de los más significados elementos del partido nacionalistas vasco a aquellos elementos de Bilbao que no pertenecen al Frente Popular o al partido Nacionalista Vasco.

Información de Radio Sevilla

García Sanchiz sale de Montevideo para España.-En Madrid escasean las municiones.-Es bombardeado por la aviación nacional el ferrocarril de Madrid a Valencia.-Los diplomáticos extranjeros que estaban en San Juan de Luz se han trasladado a San Sebastián.-Ocupación de pueblos al norte de la provincia de Córdoba.-Causó sensación en Rabat la sustitución del Residente.-Disturbios en Francia. Sevilla.—La emisora local, difundió esta mañana, en su emisión de las ocho y media, las siguientes noticias: Se ha recibido un cable del insigne escritor y ameno charlista don Federico García Sanchiz, quien se encuentra en el Uruguay, anunciando que sale de Montevideo para España, a fin de sumarse a la cruzada nacional. La noticia ha causado júbilo ya que la palabra maga García Sanchiz, podrá prestar gran servicio a la Patria, difundiendo los ideales de España a todos los vientos, como ya lo hace otro gran orador, José María Pemán. —En Madrid hay escasez de municiones. Se comprende que así sea. La Junta Nacional dispone de las fábricas de armas y municiones de Sevilla, Granada y Oviedo y el Gobierno de Madrid, prácticamente, sólo dispone de la de Toledo, pero esta, no funciona. Esto ha obligado al Gobierno rojo a pedirle con urgencia envío de material a Barcelona. Pero la respuesta de Barcelona ha sido negativa, alegando la misma escasez. El gobierno rojo se ha dirigido entonces con la misma petición a Alicante. —La aviación nacional, durante sus últimos vuelos a Madrid, ha podido observar la existencia de barricadas y trincheras en las calles, lo que hace creer que hay luchas en la misma capital, sin duda entre los elementos marxistas y los patriotas. La aviación ha bombardeado ayer el ferrocarril de Madrid a Valencia, con el fin de cortar, dificultando así el tráfico de la capital con Levante. Desde luego, por el hecho mismo del bombardeo y más habiéndose conseguido ya volar un convoy de viveres, la inseguridad del tráfico es tanta que se cortará todo trasiego de trenes. El bombardeo de la aviación ha sido eficaz. Esto agravará la situación de Madrid, que sólo por este ferrocarril puede recibir elementos de vida y combate. Los diplomáticos que se refugiaron en San Juan de Luz, vista la inseguridad que ofrece Madrid para vidas y haciendas, han pasado las fronteras y se han instalado en San Sebastián. Ocurrir pues que las más de las representaciones diplomáticas extranjeras, no se encuentran cerca del gobierno rojo, que se proclama a sí mismo el único legal, sino en territorio ocupado por la Junta de Defensa Nacional. En el territorio donostiarra, gozan, en efecto, de toda clase de respetos, seguridades y garantías. Este es el preludio del próximo reconocimiento oficial de la Junta de Defensa de Burgos, único Gobierno, legítimo de España. —Una columna integrada por números de la Guardia Civil, falangistas y requetés, han ocupado ayer, en operación brillante, que permitió causar bajas numerosas al enemigo y coger a los prisioneros y material en abundancia, los pueblos El Mo-

Información de Radio Sevilla

García Sanchiz sale de Montevideo para España.-En Madrid escasean las municiones.-Es bombardeado por la aviación nacional el ferrocarril de Madrid a Valencia.-Los diplomáticos extranjeros que estaban en San Juan de Luz se han trasladado a San Sebastián.-Ocupación de pueblos al norte de la provincia de Córdoba.-Causó sensación en Rabat la sustitución del Residente.-Disturbios en Francia. Sevilla.—La emisora local, difundió esta mañana, en su emisión de las ocho y media, las siguientes noticias: Se ha recibido un cable del insigne escritor y ameno charlista don Federico García Sanchiz, quien se encuentra en el Uruguay, anunciando que sale de Montevideo para España, a fin de sumarse a la cruzada nacional. La noticia ha causado júbilo ya que la palabra maga García Sanchiz, podrá prestar gran servicio a la Patria, difundiendo los ideales de España a todos los vientos, como ya lo hace otro gran orador, José María Pemán. —En Madrid hay escasez de municiones. Se comprende que así sea. La Junta Nacional dispone de las fábricas de armas y municiones de Sevilla, Granada y Oviedo y el Gobierno de Madrid, prácticamente, sólo dispone de la de Toledo, pero esta, no funciona. Esto ha obligado al Gobierno rojo a pedirle con urgencia envío de material a Barcelona. Pero la respuesta de Barcelona ha sido negativa, alegando la misma escasez. El gobierno rojo se ha dirigido entonces con la misma petición a Alicante. —La aviación nacional, durante sus últimos vuelos a Madrid, ha podido observar la existencia de barricadas y trincheras en las calles, lo que hace creer que hay luchas en la misma capital, sin duda entre los elementos marxistas y los patriotas. La aviación ha bombardeado ayer el ferrocarril de Madrid a Valencia, con el fin de cortar, dificultando así el tráfico de la capital con Levante. Desde luego, por el hecho mismo del bombardeo y más habiéndose conseguido ya volar un convoy de viveres, la inseguridad del tráfico es tanta que se cortará todo trasiego de trenes. El bombardeo de la aviación ha sido eficaz. Esto agravará la situación de Madrid, que sólo por este ferrocarril puede recibir elementos de vida y combate. Los diplomáticos que se refugiaron en San Juan de Luz, vista la inseguridad que ofrece Madrid para vidas y haciendas, han pasado las fronteras y se han instalado en San Sebastián. Ocurrir pues que las más de las representaciones diplomáticas extranjeras, no se encuentran cerca del gobierno rojo, que se proclama a sí mismo el único legal, sino en territorio ocupado por la Junta de Defensa Nacional. En el territorio donostiarra, gozan, en efecto, de toda clase de respetos, seguridades y garantías. Este es el preludio del próximo reconocimiento oficial de la Junta de Defensa de Burgos, único Gobierno, legítimo de España. —Una columna integrada por números de la Guardia Civil, falangistas y requetés, han ocupado ayer, en operación brillante, que permitió causar bajas numerosas al enemigo y coger a los prisioneros y material en abundancia, los pueblos El Mo-

Información de Radio Sevilla

García Sanchiz sale de Montevideo para España.-En Madrid escasean las municiones.-Es bombardeado por la aviación nacional el ferrocarril de Madrid a Valencia.-Los diplomáticos extranjeros que estaban en San Juan de Luz se han trasladado a San Sebastián.-Ocupación de pueblos al norte de la provincia de Córdoba.-Causó sensación en Rabat la sustitución del Residente.-Disturbios en Francia. Sevilla.—La emisora local, difundió esta mañana, en su emisión de las ocho y media, las siguientes noticias: Se ha recibido un cable del insigne escritor y ameno charlista don Federico García Sanchiz, quien se encuentra en el Uruguay, anunciando que sale de Montevideo para España, a fin de sumarse a la cruzada nacional. La noticia ha causado júbilo ya que la palabra maga García Sanchiz, podrá prestar gran servicio a la Patria, difundiendo los ideales de España a todos los vientos, como ya lo hace otro gran orador, José María Pemán. —En Madrid hay escasez de municiones. Se comprende que así sea. La Junta Nacional dispone de las fábricas de armas y municiones de Sevilla, Granada y Oviedo y el Gobierno de Madrid, prácticamente, sólo dispone de la de Toledo, pero esta, no funciona. Esto ha obligado al Gobierno rojo a pedirle con urgencia envío de material a Barcelona. Pero la respuesta de Barcelona ha sido negativa, alegando la misma escasez. El gobierno rojo se ha dirigido entonces con la misma petición a Alicante. —La aviación nacional, durante sus últimos vuelos a Madrid, ha podido observar la existencia de barricadas y trincheras en las calles, lo que hace creer que hay luchas en la misma capital, sin duda entre los elementos marxistas y los patriotas. La aviación ha bombardeado ayer el ferrocarril de Madrid a Valencia, con el fin de cortar, dificultando así el tráfico de la capital con Levante. Desde luego, por el hecho mismo del bombardeo y más habiéndose conseguido ya volar un convoy de viveres, la inseguridad del tráfico es tanta que se cortará todo trasiego de trenes. El bombardeo de la aviación ha sido eficaz. Esto agravará la situación de Madrid, que sólo por este ferrocarril puede recibir elementos de vida y combate. Los diplomáticos que se refugiaron en San Juan de Luz, vista la inseguridad que ofrece Madrid para vidas y haciendas, han pasado las fronteras y se han instalado en San Sebastián. Ocurrir pues que las más de las representaciones diplomáticas extranjeras, no se encuentran cerca del gobierno rojo, que se proclama a sí mismo el único legal, sino en territorio ocupado por la Junta de Defensa Nacional. En el territorio donostiarra, gozan, en efecto, de toda clase de respetos, seguridades y garantías. Este es el preludio del próximo reconocimiento oficial de la Junta de Defensa de Burgos, único Gobierno, legítimo de España. —Una columna integrada por números de la Guardia Civil, falangistas y requetés, han ocupado ayer, en operación brillante, que permitió causar bajas numerosas al enemigo y coger a los prisioneros y material en abundancia, los pueblos El Mo-

Advertisement for Good Year tires. Text: No se deje engañar por imitaciones de este famoso diseño de banda si desea SEGURIDAD y DURACION. BUSQUE LA MARCA GOOD YEAR Y LA BANDERITA AMARILLA Y AZUL EN EL COSTADO — ¡LA FIRMA EXCLUSIVA DEL MEJOR FABRICANTE DE NEUMATICOS EN EL MUNDO QUE CONSTRUYE EL NEUMATICO MAS POPULAR EN TODO EL GLOBO!

Advertisement for Agfa Isochrom film. Text: Para mis fotos Había probado todas las marcas sin que me satisficieran los resultados. A mis fotos siempre les faltaba algo. Las copias me las entregaban grises, sin vida y poco naturales. Hasta que di un buen día con AGFA-ISOCHROM. Desde entonces, estoy hecho un gran fotógrafo, según me aseguran mis amigos. Todas mis fotos salen ahora bien, brillantes, contrastadas y llenas de vida y naturalidad. Con un rollo de ISOCHROM, ese material que AGFA-ISOCHROM, ese maravilloso material negativo, elimina los errores de exposición, compensa las insuficiencias de las cámaras sencillas y hace de principiantes fotógrafos consumados. Compra un rollo y convéncete Vd. mismo. CASA ROS - CEUTA - TETUAN - LARACHE